
同 窓 会 だ よ り

新潟大学歯学部同窓会
クラス代議員会議開催

副会長 野 内 昭 宏

2012年７月７日に歯学部大会議室において、同

窓会クラス代議員会議が開催されました。遅い時

間帯の開催にもかかわらず多数の代議員の出席が

得られ、本部や代議員からの近況報告、情報交換

や議論が交わされて会議は充実したものになりま

した。

会議の後は、立食での懇親会も行われました。

会は和やかで楽しいものとなり、歯学部同窓生の

縦の絆を実感することができたと思います。

以下に会議の要旨を記します。

2012年度新潟大学歯学部同窓会クラス代議員会議

日 時：2012年７月７日(土)19：00～20：45

場 所：新潟大学歯学部大会議室

出席者：

（本 部）

多和田（会長）、野村・佐藤・福島・野内

（副会長）・佐々木（専務理事）、多部田・

池田（渉外部）、田中（女性会員支援部）、

谷地田（福利厚生部）、田井（会計部）、

有松（準会員・臨床研修医支援部）、堤（事

務局）

（クラス代議員）

塩屋（D １）、佐藤（D ３）、金津（D ５）、

新垣（D ６）、福島（D ８）、山下（D ９）、

高頭（D12）、依岡（D15）、佐久間（D17）、

佐々木（D19）、依田（D22）、岡崎（D23）、

松井（D25）、伊藤（D29）、金城（D33）、

真柄、長谷川（D36）、横山（D37）、山本

（D38）、大墨（D39）、鈴木（H４）

１．会長挨拶および同窓会役員の紹介

（多和田会長）

会長より同窓会役員の紹介がなされた。また同

窓生間でのさらなる情報の共有化と会員重視の同

窓会を目指すため、さまざまな要望を積極的に挙

げるよう求めがあった。

２．報告……以下の点について、報告があった。

１）新潟大学歯学部および医歯学総合病院の近

況報告（野村副会長）

24年11月に外来が新外来棟に移転し、歯学

部校舎の大型改修は25年に入ってすぐ開始予

定。
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２）同窓会本部の近況報告（佐々木専務理事）

前回のクラス代議員会議以降の、本部の活

動に関して、概略の説明があった。例えば、

①女性会員支援部、準会員・臨床研修医支援

部の設置 ②震災の被災状況と義援金 ③東

京支部の設立 ④クラス内の連絡支援 ⑤新

卒者の会費前納制度導入とその後の納入状況

に関して 等。

３）全学同窓会の近況報告（福島副会長）

当会の多和田会長が全学同窓会の会長に就

任した。また、23年度事業として、以下の事

業を行った。①記念講演会・交流会 ②大学

事業や活動支援 ③新潟大学との懇談会 ④

広報誌「雪華」の発行 ⑤新潟大学カード ⑥

地域同窓会の設立支援 ⑦財政基盤の確立

⑧第二回写真展 ⑨理事会の開催 等々。

４）各クラスの近況報告（各クラス代議員）

各クラス代議員からクラス会実施状況や

MLの整備状況に関して報告がなされた。卒

後間もない学年を除いて、ある程度の頻度で

クラス会を開催しており、また、ほとんどの

学年で連絡手段としてMLを利用していた。

クラス会参加者は固定化されている傾向にあ

るため、ML等を活用して多くの参加が見込

まれる計画をする必要があることが確認され

た。

３．情報交換（の一部）

主に、同窓会費未納入への対応と同窓会学術セ

ミナーに関して、クラス代議員からの意見収集が

行われた。

１）同窓会費未納入への対応に関しての意見

・同窓会のメリットを積極的にアナウンスす

る。

・振込手数料を免除する（手数料込みとする

赤色振込用紙を郵送する）。

・インターネットバンクなどを活用し、郵便

局へ足を運ぶ手間を省く。

・一括前納を行った場合の割引制度を設け

る。 等々。

２）同窓会学術セミナーに関して

・多くの同窓会員にアナウンスできるような

体制づくりが必要。

・学術セミナーのお知らせを、クラス代議員

を経由し各学年MLでアナウンスする。

・セミナーをなるべく一般受けする内容にし

ていく。

以上の意見を参考とし、今後、本部の方

で検討していくこととなった。

４．写真撮影

出席者全員での写真撮影を行った。

５．懇親会

佐藤副会長の挨拶と乾杯に始まり、本部ならび

に各代議員間での懇親並びに有意義な意見交換が

行われた。
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